
議会運営委員会会議録 

 

 平成１３年５月２２日午後２時００分から委員会室で開かれた。 

 

１．出席委員 

        ◎森河 昌之  ○萬里川美代子  中西 和夫 

          野呂 民平      松村 健一   西谷 剛周       

     木田 守彦   小野議長 

       

２．理事者出席者 

          総務部長 植村 哲男 

 

３．会議の書記 

          議会事務局長 小野 美枝子  同係長 上埜 幸弘 

 

４．審査事項 

          別紙のとおり 
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総務部長 

  開会宣言（午後２時００分） 

 

  あいさつ 

 

 署名委員 萬里川委員、中西委員 

 

  はじめに協議事項でありますが、平成１３年第３回斑鳩町議会定例会

について、会期日程についてでありますが、先日日程表を配布しており

ますとおり、６月１日から２２日までの２２日間の会期ということと、

開会時間ですが、本会議初日は町長の都合もあって午後１時からという

ことで、その他は午前９時開会で確認させていただいてよろしいですか

。 

 

 （ 了 承 ） 

 

  次に、付議予定議案について植村総務部長より説明を求めたいと思い

ます。 

 

 （付議予定議案の説明） 

 

 何かお聞きしたいことございますか。 

 

 法隆寺グランドホテルが何かしておりますが、あれはホテルとしての

営業権を買い取ってやっておられるのか、新たに廃業してやられるのな

ら、旅館建築審議会にかける必要があると思う。それはどうなっている

のか。 

 

  あくまでも推測ですが、今ちょうど増改築が終わりまして、名前を見
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ましたら法隆寺グランドホテルそのままの名前になっておりますので、

恐らく買われた方が営業権を引き継がれたのではないかと思っておりま

す。本来ならそういう手続きが必要になって来るんだろうと思いますが

、今申し上げられるのはそのくらいのことです。 

 

  調べていただきたいと思う。 

 

 担当の方に言いまして、調べさせていただきます。そういう手続きが

必要なのか、必要なら手続きをおってもらうということになるかと思い

ます。 

 

  それでは部長に退席していただきます。 

 （総務部長退席） 

 

 ここで皆さんにお諮りしたいのは、議案の付託先を決めておきたいと

思います。 

 それから追加日程として、斑鳩町消防コミュニティセンター建設工事

請負契約の締結について、これは先ほど部長から説明がありましたよう

に最終日に上程されたいということでございますので、この件について

委員会付託を省略し、本会議でお願いするということで了解していただ

きたいと思います。これでよろしいですか。 

 

 （ 了 承 ） 

 

 それではそういうことでお願いいたします。 

 次に、水道事業会計決算の認定についてでありますが、各委員会から

総務３名、厚生２名、建水２名の構成で特別委員会を設置し、審査をお

願いするということになりますが、総務委員会では萬里川議員、野呂議
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員、山本議員の３名、建設水道常任委員会では吉川議員、中川議員の２

名が決まっております。厚生は次に決めていただくようお願いして、こ

れで設置していくということで了解していただけますか。 

 

 （ 了 承 ） 

 

 そうしましたら、議長におかれましたら本会議にてその手続きをお取

り下さるようお願いしておきたいと思います。 

 それから町長専決処分の２件の特別会計補正予算ですが、先ほど説明

がありましたように５月３１日に専決処分を行う予定でありますので、

６月１日の初日は事務的に支障があるものと思いますので、２２日の最

終日に追加議案として提出していただき、委員会付託を省略し、本会議

審査ということで、ただし、担当常任委員会で開会中の委員会で事前審

査をお願いする手続きになろうかと思いますが、これでよろしいでしょ

うか。 

 

 （ 了 承 ） 

 

 それぞれの追加日程については、以上をもって提出書類の準備によっ

て、初日または最終日に追加議案として提出されることの確認をさせて

いただきました。 

 それから農業委員会の２号委員さんの中で、６月３０日をもって、２

名の方が退任される予定であると聞かせていただきました。その件につ

いても初日本会議において議会推薦の手続きをしていただくことになろ

うかと思いますが、それでよろしいですか。 

 

 （ 了 承 ） 
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 それでは、議長におかれましては手続き方よろしくお願いいたします

。 

  次に、上程されましたそれぞれの案件を付託することになろうかと思

いますので、本日あらかじめ付託先の委員会を決めておきたいと思いま

す。 

 （別紙により付託先を決める。） 

 

 これでよろしいでしょうか。 

 

 これは総務部長に言うべきものなのですが、土地開発公社が先行取得

で土地を買うのはいいのですが、最近通達が出て全国的に塩漬けになっ

ている土地が多いと、取得して５年以上経っているものが多い。そうい

うことのないように、買うときに慎重に買うようにという通達が出てい

るという話を聞いたのですが、これを総務部長に調べておいてほしいと

思う。これを追加報告してもらったらと思いますが。 

 

  それでは報告されたときに、そのことを質問していただけますか。そ

の方がはっきりすると思いますのでお願いします。 

  以上で本日の審査は終わりますが、その他について委員より何か意見

ございますか。 

 

 （ な し ） 

 

  ないようですので、これで議会運営委員会を終わらせていただきます

。（午後２時３８分） 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 


